

Facility Manager / Betriebsleiter Schulbetrieb 80%

The English version of this job posting can be found further down in the document.

Die International School of Schaffhausen (ISSH) ist eine moderne internationale Schule mit einem engagierten Team von über 100 Mitarbeitenden. Wir betreuen rund 300 Schülerinnen und Schüler aus über 30 Nationen. Wir glauben, dass unsere grösste Stärke in den Menschen liegt, die unsere Schule prägen. Als internationale Gemeinschaft feiern wir Vielfalt und fördern eine Kultur des Miteinanders, in der unterschiedliche Perspektiven unser Lernen bereichern. Wenn du unsere Werte teilst und das Schulleben aktiv mitgestalten möchtest, freuen wir uns auf deine Bewerbung!

Ihre Aufgaben

- Regelmässige Kontrolle der Gebäude und Anlagen (Sicherheit, Sauberkeit, Funktionalität)
- Organisation und Koordination von Reparaturen, Wartungsarbeiten, Möblierungen sowie gesetzlich vorgeschriebenen Sicherheitsüberprüfungen mit externen Fachfirmen
- Fachliche Führung und Einsatzplanung eines Teams von 7 Mitarbeitenden
- Verwaltung und Überwachung von Service- und Wartungsverträgen (z. B. Gebäudetechnik, Reinigung, Sicherheit)
- Führung von Wartungs- und Reparatur Journalen sowie Dokumentationen
- Mitarbeit bei kleineren Unterhalts- und Reparaturarbeiten
- Unterstützung des Verwaltungsbüros durch die Entgegennahme von Telefonanrufen sowie die freundliche und kompetente Betreuung von Eltern, Schülern und Mitarbeitenden bei ihren Anliegen
- Enge Zusammenarbeit mit der Schulleitung und externen Partnern

Ihr Profil

- Abgeschlossene handwerkliche oder technische Grundausbildung, idealerweise mit Weiterbildung als Hauswart:in mit eidg. Fachausweis oder gleichwertige Qualifikation
- Mehrjährige Erfahrung im Bereich Facility Management, Hauswartung oder Gebäudebetrieb
- Organisationsstarke, selbstständige und zuverlässige Persönlichkeit mit hoher Serviceorientierung
- Erfahrung in der Führung kleiner Teams von Vorteil
- Versierter Umgang mit Microsoft Office bzw. Google Workspace sowie eine hohe technologische Affinität
- Sprachkenntnisse: Deutsch auf Niveau C1, Englisch mindestens auf Niveau B2, Englisch ist die Alltagssprache

Wir bieten

- Eine vielseitige und verantwortungsvolle Tätigkeit in einem internationalen und
- werteorientierten Umfeld
- Mitarbeit in einem engagierten und kollegialen Team
- Attraktive Anstellungsbedingungen im Rahmen eines Non-Profit-Arbeitgebers
- Moderne Arbeitsumgebung und abwechslungsreiche Aufgaben

Bewerber:innen müssen Schweizer, EU- oder EFTA-Staatsangehörige sein, um für diese Position berücksichtigt zu werden.

Bitte senden Sie Ihre schriftliche Bewerbung sowie Ihren Lebenslauf per E-Mail an Paul Buttitta <u>info@issh.ch</u>

Facility Manager / School Operations Manager 80%

The International School of Schaffhausen (ISSH) is a modern international school with a dedicated team of over 100 employees. We serve 300 students from over 30 nationalities. We believe that our greatest strength lies in the people who shape our school. As an international community, we celebrate diversity and foster a culture of togetherness, where different perspectives enrich our learning. If you share our values and would like to play an active role in school life, we look forward to receiving your application!

Your Responsibilities

 Regular inspections of school buildings and facilities (safety, cleanliness, functionality)

- Organisation and coordination of repairs, maintenance work, furnishing, and legally required safety checks with external specialists
- Supervising and scheduling a team of 7 staff members
- Management and oversight of service and maintenance contracts (e.g. building technology, cleaning, safety)
- Keeping repair and maintenance journals and ensuring accurate documentation
- Performing minor repairs and maintenance tasks independently
- Supporting the administration office by fielding phone calls and assisting parents, students, and employees with their requests
- Close cooperation with the school leadership and external partners

Your Profile

- Completed technical or vocational training, ideally with further education as a certified caretaker (Hauswart mit eidg. Fachausweis) or equivalent qualification
- Several years of experience in facility management, caretaking, or building operations
- Strong organisational skills, reliability, and a service-oriented approach
- Experience in leading small teams is an advantage
- Experience with Microsoft or Google suite
- Language skills: German at C1 level (fluent), English at B2 level, English is the everyday language

We Offer

- A varied and responsible position in an international and values-driven environment
- Collaboration with a motivated and friendly team
- Attractive employment conditions within a non-profit organisation
- A modern working environment and diverse responsibilities

Applicants must be Swiss/EU/EFTA nationals to be considered for this position. Please send your written application and CV by e-mail to Paul Buttitta info@issh.ch

INTERNATIONAL SCHOOL OF SCHAFFHAUSEN

Mühlentalstrasse 280, 8200 Schaffhausen, Switzerland